

LOCAL | Educación

Educación acomete obras de reforma en la residencia escolar Cristóbal Luque Onieva

La Junta invierte 25.000 euros en mejorar las instalaciones de la residencia prieguesa

Redacción

Lunes 15 de febrero de 2021 - 18:14



La delegación territorial de la Consejería de Educación y Deporte en Córdoba está llevando a cabo distintas obras de mejora en residencias escolares de la provincia, con una inversión de 250.000 euros, entre las que se encuentra la residencia escolar Cristóbal Luque Onieva de Priego.

Unas actuaciones que han sido posibles gracias a la asignación de Fondos de Emergencia Social y

Económica para adecuar los espacios a la nueva realidad COVID, de los que 2,3 millones de euros se destinaron a los 122 proyectos aprobados por la Consejería en Córdoba, repartidos entre más de 100 centros educativos.

Así, la Consejería aprobó un total de 10 proyectos, valorados en 25.000 euros cada uno aproximadamente, y repartidos en la residencia de la capital y en las otras cinco residencias que se ubican en Baena (R.E. Ascensión del Prado), Cabra (R.E. Felipe Solís), Cardena (R.E. Miguel Careaga y Carmen Mora), Lucena (R.E. Miguel Álvarez de Sotomayor) y Priego de Córdoba (R.E. Cristóbal Luque Onieva). Con esta dotación, han podido acometerse actuaciones como la adecuación de espacios que estaban en desuso y la reformas de las instalaciones eléctricas y de fontanería.

Junto a la inversión en obras, Educación también ha contratado a varios docentes como personal de apoyo en distintas residencias escolares de la provincia.